## Los arreglos en equipamientos lúdicos

# Mieres, concejo para el deporte

El Ayuntamiento invertirá más de un millón en mejorar instalaciones deportivas con la vista puesta en los nuevos estudios universitarios

#### Mieres del Camino, Andrés VELASCO

La apuesta de Mieres por el deporte no se circunscribe únicamente a la futura llegada al campus de Barredo del título de Grado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, sino que en tres años, el Ayuntamiento superará el millón de euros de inversión en mejora de las instalaciones del concejo. "Si queremos ser un escaparate deportivo y tener aquí una titulación universitaria la apuesta tiene que ser clara, y así lo estamos haciendo", señaló ayer el alcalde en funciones, Manuel Ángel Álvarez. El número "dos" del gobierno

Jueves, 22 de agosto de 2019

local asistió a la presentación de la campaña de abonados y de la nueva camiseta del Caudal Deportivo, muy similar a la del año anterior, pero con la salvedad de que incluirá el logotipo recién aprobado por el Ayuntamiento de Mieres, y el lema "Conceyu Mieres". Y durante su intervención, además de desear la mejor de las suertes al equipo blanquinegro de cara a la temporada que inicia este fin de semana, también hizo un repaso a las obras y trabajos en curso, que se van a poner en marcha, o que recientemente han finalizado, en materia deportiva por parte del consistorio. En total, entre 2018 y 2020, la inversión será de más de un millón de euros, tal y como confirmó el propio Álvarez a LA NUEVA ESPAÑA.

En el caso del fútbol, actualmente se están desarrollando las obras de construcción de unos vestuarios bajo la grada en el Hermanos Antuña, que estarán listos para esta temporada, y que han costado más de 250.000 euros. Además, en fechas próximas se va a sustituir toda la instalación eléctrica del campo anexo, el antiguo Mundial 82, ahora rebautizado como Eliseo Gutiérrez, y también se cambiará el césped artificial del campo. Las inversiones no solo se están desarrollando en el casco urbano, sino que tam-bién llegan a localidades como Ujo o Turón, donde en sus campos de fútbol se desarrollan obras para mejorar las instalaciones que utilizan.

Por otra parte, este mismo otoño, antes de que concluya el año, se pondrá en marcha en Rioturbio un proyecto piloto, aun sin cuantificar, "para eliminar la condensación en el polideportivo, de forma que los chavales que van a entrenar y jugar allí, y los padres, tengan la instalación en las mejores condiciones", tal y como explicó Álvarez. Volviendo al casco urbano de Mieres, otra de las iniciativas que baraja el gobierno local es la sustitución del suelo de parqué del polideportivo Visiola Rollán.

El consistorio mierense también



Las obras de los vestuarios del Hermanos Antuña. | J. R. Silveira



Bañistas en la piscina de Paxío tras el cambio del vaso. | J. R. Silveira

Las obras se desarrollan en campos de fútbol, polideportivos y en las dos piscinas municipales

ha hecho un importante esfuerzo en las piscinas. En el caso de Vega de Arriba, ha habido una inversión de más de 300.000 euros en mantenimiento, con cambio de filtros, bombas y otros dispositivos. Una instalación, además, que sería capital en caso de que finalmente, el grado de Deportes se implante en el campus de Mieres, que carece de piscina. También en la de Paxío se ha invertido dinero: por un lado, el

pasado 2018 se renovó el vaso, mientras que este año el dinero ha ido para los vestuarios.

Desde el Ayuntamiento vamos a trabajar con los clubes y potenciar el deporte, que creemos que es vida", afirmó Manuel Ángel Álvarez, que agregó que "si estamos apostando por que el campus universitario albergue una titulación importante tenemos que se consecuentes con ello"

### El PP pide que se acondicione el "punto limpio" de Ovanco v pueda volver a abrir

#### Cabañaquinta,

El PP de Aller pretende que el "punto limpio" de Oyanco pueda volver a abrir sus puertas, eso sí, después de ser acondicionado. Así lo aseguró el concejal popular Juan Antonio del Peño, quien afirmó que "en el primer Pleno ya pedimos medidas para el control del 'punto limpio' tras haber sufrido el incendio, porque no queríamos que fuese un vertedero descontrolado".

Por eso, su intención es que se hagan reformas en la instalación y pueda volver a abrir sus puertas cuanto antes. "Hubo empresas del concejo que gestionaron el 'punto limpio' muy bien, y se podrían hacer cargo del equipamiento de forma temporal mientras se soluciona la adjudicación del servicio", subrayó Del Peño. Asimismo, el popular resaltó que "se podría dar empleo a dos personas". El gobierno local decidió hace unos días clausurar la instalación ante el alto riesgo de incendio.

#### El geriátrico de Felechosa acoge unas jornadas culinarias sobre el panchón

#### Felechosa (Aller), A. VELASCO

La residencia de mayores que el Montepío tiene en Fele-chosa, acogerá mañana viernes, y en el marco previo de las fiestas locales de El Carmín, una jornada gastronómica con concurso dedicada al panchón, un postre típico allerano "cuya elaboración es un compendio sobre la historia y las tradiciones de este territorio de las co-marcas mineras donde nos asentamos'

En esta actividad también colabora el Ayuntamiento allerano, la asociación hostelera, hotelera, comercial y turística local "Aller Experiencias", y la escuela de Hostelería del IES Valle de Aller. La jornada arrancará a las 10 de la mañana con una salida desde la Ermita de Felechosa hasta Molín Peón, donde se visitará un molino. La presentación del primer concurso será a las 12 del mediodía. Mientras tanto, se podrá disfrutarse de la exposición sobre la escanda y el panchón. A las 13:15 horas será la entrega de premios.